

術の活用をはじめ市民病院との連携も一つの方策として力を入れるべきと考えている。

牧野泰広(自由クラブ)

選挙費用の経費削減を

問 投票所の事務職員の勤務日を振替休日にするのは可能か。また、その場合の削減額はどのようか。

答 は、東三河の他市でも導入している例があるので今後、研究課題としたい。また、勤務日を振替休日にする、24年12月16日の衆議院議員選挙の場合で約250万円の削減となる。

土地区画整理地内の公園整備について

問 各土地区画整理地内の公園整備状況について伺う。

答 公園整備については社会資本整備総合交付金を活用して行うことになる。各地区でそれぞれ公園整



整備が進む中部土地区画整理地内

備の候補地があるため、用地確保の状況、財政状況や事業効果を考え、整備計画を進めていきたい。

伴 捷文(自由クラブ)

廃屋の処置・撤去について

問 7月頃には台風が来て再び廃屋倒壊の危険性が増すが、それまでに撤去の処置が間に合うのか。

答 裁判所等の判断もあるが、できるだけ早く取りかかる必要性を重々承知しているので、できる限り

の対応を進めていきたい。

未利用地の有効利用は

問 人口増に向け未利用地を居住地に転用・開発することに對する考えは。

答 未利用地の利用は重要と考えている。現在、ラグーナ蒲郡の未利用地53haは、蒲郡海洋開発株式会社をはじめとする関係機関で調整し、24年度末に向けて港湾計画変更の動きがある。変更されれば宅地への展開が期待できる。未利用地の活用により、魅力ある宅地づくりに努めたい。

伊藤勝美(公明党)

市民総ぐるみ防災訓練について

問 今後の訓練内容と取り組みの時期に対する市の考えは。

答 今回、目標とした「住民参加型・体験型訓練」をより推進していきたい。時期については当面11月実施の方向で検討したい。

シェイクアウト訓練の検証について

問 3つの基本動作をさまざまな場所で最新のシナリオに基づき行うシェイクアウト訓練が実施された。今後の取り組みは。

答 行政主導としては県内初の取り組み事例となった。この訓練の特徴は場所や天候に左右されず、誰もが簡単に取り組める点にある。次回訓練への参加要望も多いので今後の訓練実施も検討し、近隣で合同実施できれば、より一層効果が見込めると考える。

鈴木貴晶(自由クラブ)

自動販売機による収益の用途について

問 市は自動販売機の公募入札によって得た収益をどのように使う予定か。

答 自動販売機の入札による収入は設置している施設の費用に充てていく。自動販売機の収益を、例えば学校図書に充て



旭公園に設置された自動販売機

るなど目に見える形で、市民にわかりやすい使い方をすることはできないか。

答 予算編成の基本的な考え方では当該事業に充当となるが、市民にわかりやすい仕組みづくりをする必要もあると感じている。これから25年度の予算を編成する中で検討していきたい。

給食センターの民営化は

問 民営化に対する具体的な道筋と期日を伺う。

答 市としての行程表を作成するが、期日は数年先としか回答できない。